
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence OSVP 1736

Prix 945 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  sein  d'une  des  plus  belles  résidences  de  la  Croix  des  Gardes,  dans  une

résidence lovée au milieu d'un joli  parc avec piscine, au calme absolu et  dans un

environnement  verdoyant,  magnifique  appartement  en  rez  de  jardin  3P  de  80m²

rénové en 2024 avec des matériaux haut de gamme. Entrée avec placards, séjour

avec  cuisine  américaine  ouvert  sur  une  grande  terrasse  de  43m²  plein  sud  avec

aperçu mer, terrasse se prolongeant avec un jardin privatif  d'environ 180m². deux

chambres en suite l'une avec salle de bain, l'autre avec salle de douche et terrasse.

En sous sol un parking sécurisé.Coup de ...

In  a  residential  environment,  settled  in  a  nice  residence  with  park  and

swimmingpool,  you  will  find  this  3  roomed  apartment  (80sqm)  entirely  renovated

with high features in 2024. Entrance leading to a living room and its open plan fully

equiped  kitchen.  2  in-suite  bedrooms  with  bathroom  and  shower  room.  Deep

terrace  of  43sqm  and  private  garden  of  180sqm  which  is  quite  unique  on  the

market.  You  will  live  in  this  apartment  like  in  a  villa  in  the  greenery,  with  no

overlooking, peacefully with a sea view!Coup de coeur !

AGENCE 57

37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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